

香美市文芸 風の流氷

◆一般投稿作品◆

広報委員会 選

天窓に速き流れの秋の雲
アナウンサー新酒の仕込み声はずみ
木犀の朝な夕なに芬芳と
たんぼの花を探して野路楽し
物干して百舌の高鳴きダム湖越ゆ
ピルマの空に上つた父のおもかげいわし雲
吾亦紅坂のひなたに咲きにけり
寒昂稚の泣き声響きけり
喘息の息が欲しいか虎落笛
年の瀬や歎息ろに洗いけり
秋桜空はキャンパス風は友
窓辺より今朝も見とれてコスモスを
菊刈りて香り置き去る師走かな
彩りに添える紅葉は曾孫の手
文化の日アンパンマンと撮る写真
歌会へ肩を並べて良夜かな

岡田美代子
楮佐古きよ
上池 児未
都築 忠義
五百蔵利美
三木 牧子
三谷 誠郎
山崎 貴子
森本 幸美
山崎 寿美
相澤 睦子
有澤 春江
森本 純喜
岡本 初美
森岡 秀野
竹村 咲子

◆美良布俳句会◆

いわし雲自転車はたと転倒す
名の悔し花愛らしややいと花
雨乞ひの祈禱も廃り秋早
エミールガレの花器に触れたり稲田風

岡本かほる
明石ゆきゑ
北村 幸子
北村 里子

◆かがみ野俳句会◆

夢にでも会ひたき母よ月天心
あれ以来涙線ゆるむ秋の暮れ
一人居はテレビに頼る夜長かな
スーパームーン街が自覚めて居たりけり
喪の家に音のこもれる無月かな

佐竹 洋子
古川 信子
利根 弘子
山崎 鈴子
中澤 美晴

◆かほく俳句会◆

小鳥来る窓全開の参観日
一人にはひとり音や秋深む
土佐塾高灯下親しや遠明り
八幡の氏子の絆新酒酌む
小魚の減り尽したる秋の川
秋蝶の花の高さを漂へり
鶯高音無理をするなど妻に云ふ
妹の作る西瓜と勧めけり
刈草の匂ひし畔の秋日和
枯葉舞ふ中に交りし残欠翁
岩室寺の千の仏に千鳥来る
人の世に攻め込み猿が薯を掘る
虫の声夜を隙間なく埋めけり
日の光乗せては零す秋ざくら
秋の蚊や寂しさびしと人を刺す
干しあげて薬は真青に注連用意
迷ひなく買ひたる活きの良き秋刀魚

乾 真紀子
奥宮さとみ
堅山 高子
黒岩千英子
小松 隆之
小松 昇
野村 里史
杉山 春萌
前田 智
前田 欣一
間崎 和代
宗石 愛喜
森本 之子
山崎かずみ
山中 瑞輝
山中 晶子
山中 明石

◆土佐山田町俳句会◆

それぞれの家に屋敷名柿の秋
名月や名月やとて寝入りけり
磯あらふ波おだやかに秋遍路
鬼やんま沈下橋行く三輪車
秋天へはね橋あがる結の町
人柱伝説の湖秋深し
金木犀ポタージュスープ客用で
今一度姫ととのへる菊師かな
虫鳴いて闇を大きくふくらます
渡り鳥仰ぎしのちの大欠伸

明石 亜生
森田 貞男
笹岡 英世
西内 道彦
安丸 慎子
森田 菊恵
前田 小夜
大石 邦男
橋本 昭和
田村 一翠

今月のキラリ

アナウンサー新酒の仕込み声はずみ
今年初の新酒仕込みの現場からの中継である。
臨場感あふれる若い女性リポーターの声が、
夕刻のお茶の間に広がる。

俳句・短歌の投稿方法

▼投稿方法は自由。住所、氏名、電話番号を明記してください。
▼俳句は偶数月、短歌は奇数月に掲載します。掲載月の前月の1日までに投稿してください。
▼誌面の都合により掲載されない場合があります。なお、選者の添削を不要とする方は添削不要と記してください。

〒782-18501 (住所記載不要) FAX 53・5958
投稿先 総務課内広報委員会事務局 (俳句・短歌係)

▲社交ダンス発表会

10月12日、中央公民館で社交ダンス発表会が開催されました。市内外の社交ダンスグループの発表とともに、プロのデモンストレーションが行われました。



▲芸能大会

芸能大会が10月18日に中央公民館で、11月1日に保健福祉センター香北で開催されました。市内のグループによる舞踊やコーラス、フラダンス、太極拳、子どものバレエなどが舞台上で繰り広げられ、観客から大きな拍手が送られました。



香美市芸術祭

文化・芸術による まちづくりをめざして

第10回香美市芸術祭と地区文化展が10月6日から11月22日にかけて開催されました。

地区文化展

10月31日・11月1日、香北地区文化展(香北地区公民館主催)が基幹集落センターで、11月14日・15日、物部地区文化展(物部地区公民館主催)が奥物部ふれあいプラザで、それぞれ開催されました。地域の方々の絵画や書道、写真など、多くの力作が展示され、たくさんの方々が来場されました。



香北地区文化展



▲文化展

10月24日・25日、プラザ八王子で文化展が開催されました。絵画・手工芸・書道・陶芸・絵手紙・生け花など、多くの力作が展示されたほか、保育園・幼稚園児による作品や小中高生の作品も展示されました。来場者は、幅広い年齢層による多彩な作品に感心していました。

文化展初日には、いざなぎ流舞神楽の実演や、紙芝居座へんしもによる紙芝居なども披露され、子どもも大人も見入って楽しみました。

また、香長小学校4年生が育てたもち米の販売や、更生保護婦人会によるバザー、かがみの育成園による花や山北みかんなどの販売も大変好評でした。



▲いざなぎ流舞神楽の実演

